



los aficionados lo son a ambas, y si se va a competir a nivel particular los requisitos que se exigen son la cartilla del perro y la licencia de caza. Si, por el contrario, se va a participar bajo las directrices de la Federación Española de Galgos, se precisa la vacunación, una marca en las orejas como señal distintiva, una cartilla con su árbol genealógico y estar asociado a la citada Federación, entre otros requisitos.

Según Ruescas, los países punteros en este tipo de torneos son Inglaterra e Irlanda, país donde acude mucha gente a comprar perros y que cuenta con unas veinte casas que surten de galgos a todos los canódromos del mundo. Es por ello que las dos clases de perros más apreciadas son el galgo inglés y el español; éste último está siendo actualmente muy cruzado con el primero para conseguir más velocidad. Dentro del territorio